

**Eva Sattlberger, Hans-Stefan Siller**  
BIFIE Wien

## **Standardisierte schriftliche Reifeprüfung Mathematik – aktuelle Entwicklungen und Ergebnisse aus dem Projekt**

Mit dem Reifeprüfungstermin des Schuljahres 2013/14 wird an österreichischen AHS die neue Reifeprüfungsverordnung umgesetzt, in der erstmals die schriftliche Klausur aus Mathematik zentral erstellt wird.

Das BIFIE Wien wurde vom bm:ukk mit der Konzipierung und Implementierung dieser neuen (Prüfungs-)Form der schriftlichen kompetenzorientierten Reifeprüfung beauftragt. Im Vortrag werden Neu-Entwicklungen, Analysen und Ergebnisse des Projekts nach der Pilotierung und Feldtestung diskutiert und Möglichkeiten zur Förderung und Entwicklung von Grundkompetenzen im Unterricht vorgestellt.